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　敬老の日を迎え、各地で祝福の声があがりました。

　町内の100歳以上と今年度中に白寿（99歳）を迎えられる皆さんは19名です。また

今年度100歳を迎えられる、大塚千榮子さん（下阿毘縁）、山浦喜美江さん（笠木）、

若月静子さん（笠木）には、内閣総理大臣から

のお祝い状と記念品が贈られ、９月21日には

大塚さん、若月さんのお宅へ中村英明町長が訪

問しました。

　９月26日には介護福祉センターあかねの郷で

敬老祝賀会が開催され、日南中学校吹奏楽部、

霞愉楽会が招待され、演奏や演技を披露しました｡

敬老の日訪問　あかねの郷敬老感謝祭
９
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おおつか わかつき

おおつか ちえこ

わかつき しずこ

やまうら きみえ

なかむら ひであき

中学生職場訪問

　新型コロナウイルス感染症

の影響で中学生の職場体験が

中止となり、今年度はグルー

プごとに日南町内の企業や機

関を訪問し、仕事について話

を聞きました。実際に仕事を

体験することはできませんで

したが、生徒は仕事について

積極的に質問し、学習を深め

ました。

　75回目を迎える赤い

羽根共同募金運動が10

月1日から全国一斉に始

まりました。初日であ

る10月1日には町社会

福祉協議会の役員・職

員の方々がショッピングスクエアパセオ前にて募金

活動を行いました。募金は、鳥取県内のさまざまな

福祉事業・福祉団体・施設等に助成され、地域に役

立てられています｡

９

29社赤い羽根募金スタート
９

　令和元年度から約２年間、日南町のALT（外国語指導助手）として勤務さ

れていたハンセカー・アオイ先生が、９月末をもって任期を終え、日南町を

離れることとなりました。日本語も堪能で、小中学校の英語の学習支援はも

とより、様々な学校行事等でも子どもたちを励ましてくれました。10月1日

には、役場でも送る会が開かれました。後任のALTは11月に来町予定で

す。

ありがとう　ハンセカー先生
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　森林等の二酸化炭素の削減量・吸収量を

認定し売買を可能としたJ-クレジットが、

令和３年度も多くの企業にご購入いただい

ています。令和３年８月１日～９月30日の

間で右記の通り23件の契約が行われました｡

２か月で23件のご契約
J－クレジット

9月8日
9月10日
9月10日
9月13日
9月13日
9月13日
9月14日
9月14日
9月24日
9月24日
9月30日

㈲安達住建
㈲遠藤工務店
㈱ホクニチ
ワンプライム．㈱
㈱エコマ
サンクリーン㈱
㈱日南清掃
㈲日南葬祭センター
㈱あおい総合設計
㈱白兎設計事務所
㈱おかだ

8月4日
8月4日
8月23日
8月23日
8月23日
8月24日
8月31日
9月3日
9月3日
9月8日
9月8日
9月8日

㈱ウィードメディカル
㈱ヨシケイ山陰
㈲西米食品
㈱大丸水機
平井工業㈱
西谷技術コンサルタント㈱
㈲三翔
㈲大村自動車商会
㈱岡田商店
㈲福岡組
㈲ふくおか運輸
㈱サンイントウエイ

（敬称略）
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今後も日南町では販売収益をもとに、林業振興や環境保全、生態系の

維持を行っていくこととしています。50トンご購入いただいた㈱あおい総合設計との調印式
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31～

大塚千榮子さん

若月静子さん

まちの話題まちの話題

　雨で延期となっていた林業体験が行われました。今回林業体験をしたのは

石見保育園の園児で、木を切る様子を見たり、実際にのこぎりで木を切って

みたりと目を輝かせて体験しました。今回切った木は運動会のメダルとして

使われる予定で、子どもたちは小さな切り株をメダルにするため一生懸命に

磨きました。

木のメダルを作るぞ！
９
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プレミアムドレッシング 新発売

　松尾農園の松尾光榮さんが新商品「プレミアムド

レッシング」の発売にあたり町長を訪問され、試食会

が行われました。プレミアムドレッシングは、人気商

品である「美味椎茸ドレッシング」「柚子唐辛子ド

レッシング」のしいたけ、ゆずパウダーが増量され、

より深い味わいとなっています。

　阿毘縁の林りんご園（林冨

實代さん）で、シール貼りを

したりんごの収穫体験が行わ

れました。今年度は小学1年

生と５年生の２学年の児童が訪れ、協力しながら収

穫作業を行いました。参加した児童は「りんごが美

味しかった」「1年生と仲良くなれて良かった」「自

分で収穫できたことが嬉しかった」と話しました。

９

14協力してりんご収穫
９９
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　新型コロナウイルス感染症拡大により延期となっていた

令和２年度成人式がオンラインで開催されました。オンラ

インでの成人式は初めてで、YouTubeとちゃんねる日南

で放送されました。成人者を代表して山形実優さんから

「私たちの立場はそれぞれ違うが、中学校の答辞で目標を

掲げたように、日南町の素晴らしさを伝えることができる

大人に成長していきたい」と謝辞が述べられました。

成人式 初のオンライン開催
９
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まつお

はやし

　ふみよ

みつえ

お い し い た け

やまがた みゆう


